



Connally High School Band

13212 N Lamar, Austin, TX 78753

512.594.0867 (phone)

Connallyband.com

2024-2025 Información para nuevo Integrante de banda

Bienvenidos a la familia de la banda de Connally High School. La banda de nuestra preparatoria Connally es la organización más grande en el campus de la escuela y es la que ayuda a mantener el espíritu escolar con música en cada una de sus participaciones. Cada estudiante que participa en la banda, se convierte en una gran parte de la familia Connally. Desde el primer día de la banda de verano, te encontrarás trabajando, compitiendo y creciendo con muchos de tus compañeros y amigos. A medida que nos preparamos para la temporada de marchar y las cosas se vuelven más ocupadas, tendremos mucha información para compartir. Esperamos que las guías de información que se entregaron hayan ayudado a responder muchas de sus preguntas, pero no dude en comunicarse y hacernos saber si tiene alguna pregunta.

La banda de la escuela secundaria, en comparación con la banda de la preparatoria, está mucho más orientada a la interpretación. La banda está constantemente aprendiendo y mostrando música en la misma semana. Hay más de 15 actuaciones en la temporada de 10 semanas entre partidos de fútbol, competencias, apariciones públicas. A los estudiantes les encanta la emoción que surge al presentarse ante una audiencia, y descubren que estos recuerdos llegan a ser algunos de los más preciados de su carrera en la escuela preparatoria.

Las demandas físicas que vienen con la banda de marcha son bastante altas. Algunos estudiantes optan por tomar medidas adicionales para prepararse para la banda de música durante el verano. Debido a los retos físicos que presenta la banda de marcha y que haremos ejercicio durante la temporada de práctica de verano, se recomienda a cada estudiante encarecidamente a acondicionar su cuerpo al calor (pasar tiempo al aire libre). Esto ayuda a desarrollar la resistencia mental y física que beneficiará a los estudiantes durante la ajetreada temporada de marcha.

"¿Obtengo un crédito de educación física por tomar banda?" Sí. La banda de música es considerada el deporte de las Artes. Es una actividad muy exigente pero gratificante. La emoción de recordar las actuaciones con amigos y las mejoras realizadas a lo largo de la temporada competitiva atraen a los estudiantes año tras año. Hacer frente a los desafíos físicos y mentales para realizar actuaciones espectaculares es algo que a los estudiantes les encanta.

Al esforzarnos por ser los mejores músicos posibles, pedimos que los estudiantes tomen lecciones privadas. Estas instrucciones individuales ayudan a los estudiantes a crecer más allá de lo que se puede hacer en clase mientras les permite explorar temas musicales de interés personal.

La banda tiene ensayos durante todo el año, tanto antes como después de la escuela. Los nuevos estudiantes a veces se preocupan por hacer tiempo para los muchos programas excelentes que se ofrecen en Connally. Si además te interesa otra actividad, te animamos a que pruebes ambas. Puede hacer que ambas actividades se ajusten a su horario. A ningún estudiante se le pedirá que elija entre dos actividades. Estamos orgullosos de tener muchos integrantes de la banda que representan a Connally de múltiples maneras.

Si tiene alguna pregunta, envíenos un correo electrónico:

Mr. Garrison, Band Director - matthew.garrison@pfsd.net

Mr. Burnette, Band Director - thomas.burnette@pfsd.net

Ms. Hutchins, Band Director - kristen.hutchins@pfsd.net

Ms. Gonzalez, Percussion Director - lauren.gonzalez@pfsd.net

Calendario de la Banda de Marcha verano 2024

Música, percusión y campamentos de guardia

Daremos inicio a la temporada de Marcha con campamentos todos los lunes. Los estudiantes obtendrán su música para la temporada de marchas y revelaremos el espectáculo de marchas para el próximo año. El rendimiento y la asistencia a estos campamentos ayudarán a determinar las posiciones de marcha.

Abril 29, Mayo 6, and Mayo 13 de 5:00-7:00 pm

Spring Training (Entrenamiento de Primavera)

Los estudiantes aprenderán los fundamentos del movimiento que se utilizarán en el próximo espectáculo de marcha, así como la técnica de marcha. Al final del entrenamiento de primavera, los estudiantes interpretarán la música y el movimiento que aprendieron en la orientación para padres.

Lunes Mayo 20 de 5:00pm-8:00pm Los estudiantes de octavo grado serán transportados a CHS después del almuerzo. (Presentación para los padres 7:00pm)

One Stop Shop (Día de registro de participación de banda)

Durante el día de One Stop Shop, los estudiantes se registrarán para la banda, recogerán su uniforme de verano, su vestimenta para presentaciones y suministros, así como también se les ajustará su uniforme de marcha. Este es el momento de hacer los pagos finales de las cuotas de los estudiantes. Todos los estudiantes deben asistir este día para que puedan ser incluidos en la lista de la banda y comenzar la temporada con todos sus útiles.

Lunes Julio 22 de 4:00-8:00 pm

Campamento para nuevos Integrantes de Banda

Los estudiantes aprenderán los conceptos básicos de la marcha junto a sus compañeros para prepararse para la banda de verano y además se practicarán y aprenderán el ritmo de marchar que se utiliza una vez que comience la banda de verano.

Julio 23 y Julio 24 de 7:00am-12:00pm

Campamento de Banda de verano OBLIGATORIO

Estos ensayos son los días MÁS críticos de la temporada de marcha. Los ensayos comienzan el 23 de julio y continúan hasta el comienzo de la escuela. Los estudiantes comenzarán a aprender la música y el ejercicio de marcha para el espectáculo competitivo. No se justificarán las ausencias. Los estudiantes que no participen tendrán su lugar ocupado por un estudiante presente. Los ensayos serán al aire libre, los estudiantes deben prepararse para el calor en los días previos al campamento.

Julio 25 y Julio 26 Campamento de música de 7:00am -12:00 pm

Julio 29 al Primer día de escuela (Días entre semana) 7:00am - 4:00pm

Julio 19, al día Julio 26 en el Estadio (Stadium Days) 7:00am- 4:00pm

Aplicación electrónica de Banda es “Band” y Actualizaciones

Para recibir recordatorios y actualizaciones, únete a nuestra aplicación Band. Asegúrese de activar las notificaciones para recibir mensajes actualizados y boletines publicados semanalmente.

<https://band.us/n/abaa07f0L9h89>



¡Ayúdanos a ponernos en contacto contigo!

Este formulario nos ayudará a enviarte información sobre los próximos eventos para la temporada de marchas. También usaremos este formulario para asignar lugares de marcha para el espectáculo de que haremos el próximo año.



<https://forms.gle/UhHK8EHzn4tAfA18A>

¡Siga la presentación de esta noche! Desplácese hacia abajo para "Ver nuestra presentación para nuevos integrantes"



<https://www.connallyband.com/information>